



PLANEACION EDUCATIVA

PRIMER CUATRIMESTRE

ENSAYO

NOMBRE DEL ALUMNO(A):

GONZALEZ SALAS KARINA ISABEL

NOMBRE DEL MAESTRO(A):

JOSE MANUEL ORTIZ

INTRODUCCION:

Es importante conocer la definición concreta de “planeación “ ya que por medio de ella podemos conocer el método y los elementos necesarios para llevar a cabo el trabajo dentro de un aula, con esto también se pretende tener a futuro lo que se llevara a cabo, trata de identificar acciones a través de una secuencia sistemática de toma de decisiones, para generar los efectos que se espera de ellas, o sea, para proyectar un futuro deseado y los medios efectivos para lograrlo, nos permite llevar secuencias a través del cual se establecen una serie de pasos que conducen la enseñanza a una meta final, teniendo el proceso más eficaz requiere poner en marcha una serie de habilidades cognitivas, que no siempre resultan conscientes para el que planifica.

Conoceremos pues la forma adecuada para poder realizar y establecer el plan de trabajo que nos ayude y beneficie a los docentes para la correcta elaboración de un plan de acuerdo a lo que se pretende realizar en un futuro, implica la interacción de diversas dimensiones. Por ejemplo, desde el aspecto social, hay que tener en cuenta que la escuela forma parte de una sociedad y, como tal, los cambios que experimente la trascenderán. Es importante señalar que la planeación es una de las herramientas fundamentales en la organización del trabajo docente, pues permite establecer los objetivos que se desea alcanzar a la hora de aplicar las actividades que se han diseñado para el o los educandos. El resultado de una buena planeación educativa es un desarrollo integral y un eficaz difusión de los aprendizajes funcionales para que cada niño pueda enfrentarse a su vida futura.

A continuación se presentan los aspectos esenciales y algunas de las desventajas que se tienen cuando no se llevan a cabo las estrategias adecuadas de una buena planeación y asociar la educación con las nuevas formas tecnologicas de enseñanza.

DESARROLLO:

Como bien sabemos actualmente se han estado enfrentando nuevas modalidades de vida, entre ellas el avance y uso de la tecnología debido a la situación social que estamos viviendo, los países se han ido adaptando a este tipo de actividades; en el mundo educativo la evolución del uso de estos elementos ha traído distintas ventajas y desventajas haciendo vulnerable a nuestro entorno educativo, social y económico. A pesar de todos los cambios drásticos en nuestra vida tomando en cuenta todos los aspectos se ha tratado de mantener un desempeño estable, ya que, se han propuesto algunos sistemas de trabajo para mejorar su nivel. Si hablamos de la situación educativa se dice que es necesario estar en constante monitoreo vigilando que ha cambiado y como esto afecta la organización y los modelos en el sistema, al tener conocimiento de estas afectaciones es necesario fomentar y elaborar nuevas estrategias e implementarlas para enfrentar las dificultades y así poder mantenernos al margen o alertas a todos los cambios.

Al hablar de la turbulencia nos referimos a los aspectos que provocan descontrol en las estrategias antes planteadas debido a la complejidad de la discontinuidad en el dinamismo y así ver afectada cada parte de los factores que lo conforman. Por esto se requiere que exista una modificación para no bajar el rendimiento y desempeño de cada empresa o institución educativa. Menciona de la relación de la literatura y el entorno de las empresas cuatro tipos de relación:

Unidireccional que pretende explicar que en esta relación no hay una forma exacta de modificar los modelos estratégicos de prácticas que permitan el desarrollo de cambios o axiomas.

bidireccional simple habla de la realidad entre el entorno y la relación que existe entre el modelo de estrategias planteadas donde de la misma manera como el entorno tiene la capacidad de influir en el comportamiento y desempeño.

bidireccional circular aquí podemos observar que tiene la capacidad de desarrollar las estrategias que permiten mantener un vínculo de un aspecto a otro para la mejora continua.

coevolutiva se trata de llevar a cabo las modificaciones del entorno sin verse afectadas las condiciones a las que se expone cada componente y este se adapte a todos los cambios sin una vulnerabilidad mayor.

Adentrandonos al tema principal de la educación tenemos conocimiento que se trata de un elemento importante y esencial en el mundo, ya que, sin la educación no existiría conocimiento de nuestro entorno en general.

El artículo tercero es uno de los derechos más remarcados en la sociedad, ya que este, nos permite tomar en cuenta que es importante que cada persona reciba plena, satisfactoria e integral educación, es por ello, que se han establecido nuevas reformas para que estos derechos y artículos relacionados a la parte educativa puedan ser establecidos de forma correspondiente y justa, tanto para los alumnos, como para los docentes, quienes deben evaluar al niño para conocer su nivel de aprendizaje, esto conlleva a que los maestros puedan desempeñar su papel para el desarrollo y acompañamiento en la adquisición de conocimientos. No solo debemos basarnos en la forma de aprender la parte teórica sino también llevar a cabo la práctica de valores para formar una mejor sociedad.

En muchas partes del mundo existen países donde hay rezago educativo o falta de docentes que tomen su papel como tal y sobre todo la dedicación a la enseñanza, por lo que, la analfabetización en la sociedad está aún presente. Debido a esta problemática se implementa en la nueva reforma educativa las escuelas de tiempo completo logrando así el enriquecimiento cognitivo en las diferentes áreas. Se incorporan nuevas materias como vida saludable, que ayuda a mejorar no solo la parte de conocimiento intelectual, sino también la parte personal y física.

Con estas nuevas reformas en la educación se pretende mejorar el plan de estrategias y la calidad de enseñanza generalizando el sistema de trabajo. Hablaremos de la clasificación de la planeación en sus distintos aspectos:

CONCLUSION:

Culminando los diferentes conceptos de la educación y las formas de llevar a cabo una estrategia de trabajo significativa y Para esta caracterización inicial del problema es adecuado discutir en grupo con expertos en el área, realizar una investigación histórica de las dinámicas del fenómeno, recolectar datos que ayuden a revelar tendencias y usar observación directa. que son estructuras generales que definen los comportamientos de los sistemas y el análisis de complejidad que busca representar sistemas con altos números de variables e interacciones. Cada una de esas herramientas ayuda a realizar aproximaciones importantes a los elementos de los sistemas y contribuyen en su modelamiento en ingeniería. Cada uno de estas herramientas.